



Martes, 7 de febrero de 2023

Salud invertirá 544.701 euros en la reforma integral de las antiguas escuelas de Tubongu para crear un nuevo consultorio periférico

- El centro triplicará su superficie actual, al pasar de 40 a 120 metros cuadrados, y ofrecerá mayores comodidades a pacientes y profesionales
- El presupuesto de la consejería para 2023 recoge una partida de 55.845 euros para iniciar las obras en el último trimestre del año

La Consejería de Salud invertirá 544.701 euros en la reforma integral y adecuación de las antiguas escuelas de Tubongu, en Cangas del Narcea, para crear un nuevo consultorio periférico más amplio y confortable. La incorporación y remodelación de este inmueble, anexo al centro sanitario actual, permitirá ofrecer una atención de mayor calidad en unas instalaciones modernas, accesibles y más seguras para profesionales y pacientes.

El consejero de Salud, Pablo Fernández Muñiz, acompañado por el alcalde de Cangas del Narcea, José Víctor Rodríguez, y la directora general de Política y Planificación Sanitarias, Montserrat Bango, ha presentado hoy el proyecto de remodelación y ampliación que permitirá mantener la asistencia sanitaria en el entorno actual.

La actuación, que cuenta con financiación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), se desarrollará en un plazo de seis meses y consistirá en la redistribución de los espacios de las antiguas escuelas, lo que permitirá triplicar la superficie del consultorio actual, al pasar de los 40 metros cuadrados útiles actuales a más de 120.

El nuevo centro tendrá tres consultas: medicina y enfermería de familia y consulta polivalente, sala de espera, aseos y un área para profesionales.

Los fondos para la reforma y ampliación del consultorio se distribuyen en varias anualidades. El presupuesto de Salud para este año recoge una partida de 55.845 euros que permitirá iniciar las obras en el último trimestre.